

Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM

[www.juridicas.unam.mx](http://www.juridicas.unam.mx)

[www.derecho.unam.mx](http://www.derecho.unam.mx)

## INAUGURACION

La Facultad de Derecho es, y lo está demostrando ahora, un receptáculo al que llegan las vibraciones, las inquietudes por los más grandes problemas de México; uno de estos problemas, indudablemente el más apasionante y el más grave que tiene nuestro país, es el problema de la tierra.

No podía la Facultad permanecer ajena a la discusión de los distintos aspectos que este problema presenta, por esto, con la colaboración muy valiosa de los maestros Ignacio Galindo Garfias y Agustín Arias Lazo, se ha organizado este ciclo de conferencias en el que tomarán parte muy destacadas personalidades en el campo del Derecho Agrario y del problema de la tierra en general.

Nos complace, en consecuencia, hoy once de marzo, declarar solemnemente inauguradas estas conferencias dedicadas al estudio de la reforma agraria mexicana.

**Dr. ERNESTO FLORES ZAVALA**

Director de la Facultad  
de Derecho de la UNAM